

Polit-Showdown unparteiischer Art in Neuenkirch Kandidaten für das Gemeindepräsidium stellen sich kritischen Fragen

Ein gewichtiges Spektakel bietet sich den Neuenkircherinnen und Neuenkircher am kommenden 8. Februar: Die beiden Kandidaten für das Gemeindepräsidium stehen im Ring, um auf dem Podium spannende, herausfordernde und unbequeme Fragen zu beantworten. Das Hearing wird von den beiden SempacherWoche Co-Chefredaktorinnen Roseline Betschart und Flavia Rivola moderiert. Organisiert wird die Veranstaltung von den Neuenkircher Ortsparteien der FDP und der SP, die beide nicht kandidieren.

Wie jetzt? SP und FDP machen gemeinsame Sache bei einer Wahlveranstaltung?

Die Aufgaben und Herausforderungen den nächsten Jahre sind äusserst vielfältig. Nur mit einem gut funktionierenden Gemeinderat kann diesen Herausforderungen im Gemeinsinn begegnet werden. Der Gemeindepräsident soll das Verwaltungs Team, die Kommissionen und die Bevölkerung zusammenhalten, um gemeinsam voranzugehen. Das Gemeindepräsidium ist ein wichtiger Vertrauensposten. FDP und SP sind sich einig: Jetzt ist Teamwork angesagt!

Marcel Wolfisberg (Die Mitte) und Pirmin Müller (SVP) bewerben sich für das freigewordene Amt des Gemeindepräsidenten. Welcher der Kandidaten bringt die notwendigen Fähigkeiten sowie charakterlichen Eigenschaften für dieses Amt mit sich? Entlang aktueller Herausforderungen werden auf dem Podium die Kandidaten befragt zu Themen wie Aktives Dorfleben, Ortsplanung, Infrastruktur, Reorganisation der Gemeinde, Klima- und Umweltpolitik, Jugendpolitik, Verkehr und Mobilität, Wirtschaft und Gewerbe, Soziale Wohlfahrt und Bildung.

In einem zweiten Teil werden mit Lea Geisseler, Peter Fellmann und Kilian Boog Vertretende von Jugend, Alter und Gewerbe in die Diskussion steigen. Wo stehen die Kandidaten ganz spezifisch?

Abgerundet wird der Abendanlass mit einer offenen Fragerunde aus dem Publikum. Die Fragen können bereits im Vorfeld eingereicht werden unter: www.politik-neuenkirch.ch/frage.html.

Der Anlass ist öffentlich. Alle sind herzlich eingeladen teilzunehmen.

Das 1. Polit-Hearing in Neuenkirch findet am **8. Februar 2023 um 19:30 Uhr** im Schulhaus Sempach Station (Mehrzweckraum) statt.